

**20110109**

## **Le caporal-chef Hervé Guinaud, du RICM, tué en Afghanistan**



Un caporal-chef du RICM (Régiment d'infanterie-Chars de Marine) a été tué samedi soir en Afghanistan par l'explosion d'un engin indéterminé.

Ce nouveau décès porte à 53 le nombre de soldats français tués en Afghanistan. Au cours d'une opération de sécurisation dans la zone de Tagab, un VAB (véhicule de l'avant blindé) est tombé en panne. Un élément de dépannage a été appelé pour assister le véhicule. Alors que le caporal-chef guidait le VAB, un engin a explosé, le blessant mortellement.

Deux autres militaires ont été légèrement blessés et deux autres, à bord du VAB, commotionnés. L'Armée de terre nous apprend qu'il s'agit d'Hervé Guinaud, 42 ans, marié et père d'un enfant. Appelé sous les drapeaux en 1988 au 1<sup>er</sup> régiment d'infanterie de Marine (Angoulême), Guinaud s'engage en 1990 et sert dans ce régiment jusqu'en 1997, date à laquelle il rejoint le RICM. Au cours de ses 22 années de service, Guinaud a participé à des nombreuses Opex et missions à l'étranger : Bosnie (2), Albanie, Djibouti (2), Cote d'Ivoire (3).

Il a également été en poste en Martinique, Sénégal et Guyane. Guinaud était arrivé en Afghanistan lors de la relève de décembre, au sein de la Task Force Lafayette en Surobi.